
第 7 回ミーティングアンケート結果

回答アンケート数 :54

おところ

 大阪 : 33
 京都 :  6
 滋賀 :  3
 奈良 :  2
 兵庫 :  7
 三重 :  1
 石川 :  1

イベントをどこで知った？

 Kansai.pm ウェブサイト :  6
 ML                   : 10
 blog                 : 19
 知人・友人・同僚     : 13
 mixi                 :  2
 shibuya.pm の ML       :  1

Kansai.pm をご存知でしたか？

 はい :  29
 いいえ :25

Kansai.pm の ML に登録していますか？

 はい :   21
 いいえ : 33

今後も参加したいですか？

 はい :   47
 いいえ :  3

やって欲しい内容

・CPAN の使い方
・Plagger
・Perl6
・初学者向け
・Perl ならなんでも
・Catalyst
・はてなおや氏の講演
・定期的にやって欲しい（月 1, 四半期など）

感想

・RSS 重複削除の仕方が分かってよかった。
・Plagger の名前だけは知っていましたが、お話を聞いておもしろそうだと思いました。

使ってみたいです。
・Plagger について、面白く理解できてよかった。
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http://www.cpan.org/


・初参加だったので最初はビビってたんですが。。おもしろかったです！ Plagger でなんか
やってみよーかなというきになりました。

・初参加だったのですが楽しかったです。家帰ったら Plagger インストールしてみます。
・Plagger に興味を持ったばかりだったので非常にタイムリーで助かりました。ありがとう

ございました。
・雑誌である程度予習したのですが、必要なかったかもと思いました。それほど高度な話を

期待していたわけではないですが、プラグインソースの解説とかこれからの予定の話な
ど、踏み込んだ話を聞けたのはよかったです。Perl を覚えたいとの思いをいっそう強くし
ました。

・とても面白かったです。自分にとっては大いなる野望ですが、今年中に一つぐらいプラグ
イン作ってみたいです。

・「それ Pla」の感覚をみがいていきます。
・初めて参加させて頂きました。Perl でこのような事ができるというのにおどろいたのと、

簡単に情報をまとめる事ができそうなので効率があがりそうな感じがしました。
・興味のある Plagger の解説ということでとても有意義な時間であったと思います。インス

トールに失敗しているので再度挑戦してみようと思いました。
・Plagger についてはほとんど知りませんでしたが、今日のお話をきいて色々とやりたいこ

とが思いうかびました。最近 IRC を使っていませんでしたが久しぶりにやりたいと思って
います。今回が初参加ですが、次回も参加したいと思います。ありがとうございました。

・Plagger はずっと後まわしにしてたけれど使ってみようと思いました。

・スライドめくるのはやくて？？。内容的にはちょうどよかった。
・盛りだくさんでした！
・技術的な細かい話はあまり理解できなかったが、宮川さんご本人のお話を聞く機会をいた

だけたことは嬉しい。自分でいろいろ勉強してみよう！という気になった。
・こういった会に参加したことがなかったので良い経験になりました。さっそくなにかに

使ってみます。
・たいへん面白かったです。遅れてしまったのが残念です。画面の切り替わるのが早くてメ

モが間に合わなかったりしたのでもう少しゆっくりだといいなと思いました。
・大変参考になった。人間的にも尊敬できる。
・プレゼンが COOL!! だと思いました。
・興味のある内容でした。C++ の人間なんですが Perl やってみようかなと。

・意外と年齢層が高めでおどろいた
・これを機に関西でも活発に活動したいですね。
・こういうイベントに参加するのが初めてだったので、色々新鮮でした。
・平日はたいへんかと思いましたが、これはこれでいいもんですね。

・IRC おもしろ杉
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http://kansai.pm.org/cgi-bin/wiki.cgi?page=%A5%A4%A5%D9%A5%F3%A5%C8
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